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Hablan las viejas glorias mancheguisfas

«Ahora hay menos entusiasmo y amor a los colores del Club»
"Muchos delanteros dicen que se desmarcan cuando lo que hacen es descolocarse"

Interesantes m anifestaciones de Emiliano Clem ente
Traemos hoy a nuestras páginas a 

Emiliano Clemente Nevado aquél cor
pulento y eficaz defensa que, hace diez 
años, con Cuadra y Víctor, alternaba en 
la zaga del C. D. Manchego, formando 
un valladar a veces inexpugnable.

Queremos conocer su opinión sobre el 
fútbol actual, pero antes le pedimos que 
nos haga una pequeña ficha personal 
de sus actividades futbolísticas.

Y Emiliano, hombre amable y  buen 
conversador, nos dice:

—Empecé en el Estudiantil, Peña 
Panta, S. E. U. y Regimiento de Arti
llería. Al resurgir el C. D. Manchego 
ingresé en sus filas en 1943.

—¿Y fuera de Ciudad Real en qué 
equipos has actuado?

He jugado en equipos de Madrid Cór
doba y Valencia, debido a los destinos 
de índole civil que he desempeñado en las 
citadas capitales. Con el Hollín (Alba
cete) actúe durante dos temporadas con 
carácter semi-profesional. Siempre he 
tenido ficha azul (amateur) y  he jugado 
de defensa izquierdo, cuando únicamente 
formaban dos en esta línea de cobertu
ra. En el equipo del Regimiento jugué 
bastantes partidos de delantero centro y,

pios de los jugadores; el creer que los 
partidos se' ganan en la caseta al estu
diar la aplicación de úna determinada 
“táctica” (? )  y  la rigidez posicional de 
los jugadores durante el encuentro, prin
cipalmente en lo que a los componentes 
de las líneas defensivas se refiere y no 
digamos nada de las ofensivas, pues la 
mayoría de los jugadores, en su afán 
de desmarcarse (según dicen ellos, yo

Clemente, en su época de jugador

con el equipo de Educación y Descanso 
de la capital, de defensa e interior iz
quierdo.

—¿Qué opinas sobre el fútbol de 
ahora?

—Concretándonos únicamente al fút
bol local, que es el que más nos duele, 
aunque muchas cosas serían de aplica
ción al nacional, observo y  siempre con 
carácter de generalidad, la falta de en
tusiasmo y amor a unos colores pro-

gadores; si la población de Ciudad Real 
ha aumentado y  los entrenadores qule 
han ido sucediendo al señor A lvarez han 
sido mejores y  más caros, lógicamente 
la cantera tenía que ser mayor. La ac
tualidad del Manchego te dá la contes
tación,

— ¿ Entonces ?
— Creo se presta poca atención a los 

campeonatos locales y  que en el Club

Uno de los equipos del Manchego de 
tercero de

diría descolocarse) se ausentan, por de 
cirio así, hasta del terreno de juego. Se 
podía añadir que hay carencia absoluta 
de disparo a puerta aun cuando el tiro 

¡ es fácil y  la creencia de los mismos ju- 
1 gadores de que son “fenómenos antici- 
! pados” .

— ¿Cómo ganabais, entonces, los par
tidos ?

— Recuerdo perfectamente que cuando 
el señor A lvarez entrenó al Manchego el 
primer año, nos daba las instrucciones 
pertinentes en la caseta y, a tal efecto y, 
con motivo de un partido contra el Ba
dajoz de aquellos tiempos (cuán distin
to del que ha venido hace algunas sema
nas), me señaló a mí (seguramente más 
por estatura que por juego) para que 
estuviera atento a los movimientos del 
delantero centro Casariego “pero sin que 
ello suponga que usted me deje sin vi
gilar a Gárate y  Elizondo, que forman 
el ala derecha” . (;Son palabras textuales 
suyas). Entiendo que de siempre ha ha
bido tácticas y  técnicas pero sin sacar 
“al río de su curso” y  que los partidos, 
repito, se ganaban en el terreno de 
juego.

— ¿Por qué crees tú que ahora salen 
menos jugadores de la cantera local?

— Abundando en uno de los motivos 
expuestos más arriba, creo recordarás 
que, en el equipo de los primeros años, to
dos los que formábamos o la inmensa 
mayoría, éramos locales; al señor A lva
rez le fueron presentados T R E IN TA  ju

la época de Emiliano, al que se vé el 
la izquierda, arriba

no hay una especie de Comité de selec
ción permanente que observe a estos chi
cos, los vea jugar y luego los ponga en- 
manos del entrenador.

—,¿ Y  el Juvenil del Manchego ?
— Un intento muy loable por tu'parte, 

que te has quedado casi solo. Pero no 
basta. Los rectores del fútbol local de
ben fomentar los campeonatos entre mo
destos. Antes había un enorme número 
de Clubs juveniles.

— ¿ Cuáles son los jugadores que tú 
crees que conservan las virtudes de an
taño ?

—Mi admiración para los jugadores 
Adolfo, Torres y  Valch (un poco “pa
toso” en algnnas ocasiones) del Manche
go; y  Gallego del Calvo Sotelo. De todos 
modos, que no se moleste Valch. Es una 
admonición de cariño solamente.

— ¿A lgo más?
— Finalmente un saludo para todos 

mis ex compañeros y  para todos los 
“viejos” (? )  aficionados locales y  pro
vinciales.

Con esto, cerramos nuestra entrevista 
y  agradecemos a Emiliano sus respues
tas, pues pueden servir de mucho para 
meditar en estos momentos en que nos 
hallamos empeñados en las tareas de re
visión de nuestro fútbol para superar la 
crisis que se deja sentir tanto en el ám- 
ibto local como en el nacional.

KASAMA.
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